

Mardi, 20 mai 2014

Tour de la ville de Saint-Pétersbourg en autocar avec visite de l'Ermitage.



Fondé il y a à peine trois cents ans, Saint-Pétersbourg est à juste titre considéré comme une des plus belles et, en même temps, une des plus mystérieuses villes de la Russie. Venise du Nord, Ville des parcs et palais, Perle du Nord dans la couronne de Russie, - autant d'épithètes qui sont toutes parfaitement justifiées.



La visite de la ville comprend un aperçu du Musée de l'Ermitage qui occupe six édifices majestueux situés le long du quai de la Néva en plein centre de Saint-Pétersbourg. C'est là le plus célèbre musée de Saint-Pétersbourg, que la renommée mondiale met au même avec le Louvre, le Metropolitan Museum et le Musée Britannique. L'ensemble de l'Ermitage est composé de cinq bâtiments. Dans cet ensemble d'architecture inimitable la place principale revient au Palais d'Hiver sur la Place du Palais, la résidence des tsars de Russie construite en 1754-1762 selon le projet de F.B.Rastrelli. En dehors du Palais l'ensemble comprend le Petit Ermitage, le Grand Ermitage, le Théâtre de l'Ermitage et le Nouvel Ermitage.



Pendant plusieurs années de son fonctionnement l'Ermitage a réuni une des plus grandes collections au monde composée de plus de 3 millions des œuvres d'art et monuments différents de la culture mondiale.

